
10月 2５日、生徒総会を行いました。前期の活動報告・会計報告、後

期の活動方針および活動計画・予算案等が、審議されました。後期の「生

徒会目標」は次の通りです。 

令和６年度 生徒会後期重点目標 

『切磋琢磨』～みんながみんなのために頑張る～ 

目指す生徒像： 

1 自ら行動できる生徒 

2 誰かのために当たり前に動ける生徒 

 自分たちで、よりよい勝央中学校をつくっていく。あいさつ運動・Let’s 
study・キャプテン会などの活動を通して「つながり」を深め、重点目標にあ
るようにお互いに「切磋琢磨」しながら協力し、助け合える生徒を増やして
いけるよう頑張りましょう。 

【前期生徒会役員の皆さん、ありがとうございました。】 

 前期生徒会重点目標『継続』をスローガンに掲げ、当たり前のことを当

たり前に出来るよう各委員会と連携をとり、落ち着き潤いのある学校づく

りに貢献をしてくれました。寒い冬の日も暑い夏の日も生徒玄関前に立ち

あいさつ運動を続けてくれました。また、集大成となる最大の行事「体育

会」では、ブロックで力を合わせた縦割りの活動、そして全校で取り組ん

だロックソーランは、心もひとつになり感動しました。勝央中学校の歴史

に力強く大きな足跡を刻みました。ありがとうございました。 

【後期生徒会役員の皆さん、活躍を期待しています。】 

  代替わりした新メンバーによる生徒会がいよいよスタートしました。先

輩の功績を引き継ぐプレッシャーもあると思いますが、後期生徒会重点目

標『切磋琢磨』をスローガンに、みんながみんなのために頑張る集団を目

指して活動していきましょう。１，2年生の活躍も期待しています。 

 

【金太郎保護者会】１７日、秋の金太郎保護者会を行いま

した。保護者・地域の方に参加をしていただき、校門から駐

輪場までの坂の落ち葉拾いを中心に行いました。２学期も残

り１ヶ月となりました。チーム勝央中で力を合わせてまいり

ます。今後とも応援よろしくお願いします。 

【救命救急実習（2年）】１８日、２年生の保健体育の授

業で救命救急実習を行いました。一昨年勝央中の生徒が、救

命活動で表彰されました。こんな場面は突然やってきます。

その時に、救命救急法を知っていることが、落ち着いた判断

につながります。２年生も真剣に取り組むことが出来ました。 

【進路説明会（3年）】 

１５日、３年生保護者の方へ進路説明会を行いました。昨

年度より公立高校の出願もインターネットを使ったWEB出
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【岡山県中学校秋季体育大会】３～６日、岡山県下において、岡山県中学校秋季体育大会が行われまし

た。２日は、県内に大雨警報が発令され、残念ながら全種目中止または延期となりました。本校からは、柔

道部、陸上部、男女ソフトテニス部、体操が出場しました。柔道部男子個人、根本 拓夢さんが第２位、杉本 

龍馬さんがベスト８、体操竹内 琉希さんが、加茂体操クラブで出場し団体第１位と日頃の練習の成果を発揮

し優秀な成績を収めました。また、ソフトテニス部が個人戦・団体戦に出場しました。6 日に延期した団体

戦の応援に行きましたが、男女ともに強豪チームと対戦し、諦めず果敢に挑む姿が印象に残りました。負け

はしましたが、練習でしたことを試合でチャレンジする姿は、今後の練習や大会に必ずつながります。ここ

から冬に向けて練習時間が減ったり、モチベーションが下がったりすることもあるでしょうが、春・そして

夏の総体で活躍するチーム・そして自分の活躍する姿をイメージして頑張ってください。３日は、岡山武道

館へ柔道の応援に行きましたが、同じ敷地内のジップアリーナでは、なぎなた競技の中国大会をしていまし

た。中学生はもちろん小学生や卒業生の活躍する姿も観ることができました。その他にも、自分の夢や目標

に向けて頑張っている人もたくさんいたことでしょう。頑張っていきましょう。 

【新米をいただきました】 

子どもたちに地元のお米を食べてもらおうと、農事組合法人田中営農組合様から、今年収穫したばかりの

米を町内の小中学校に寄贈していただきました。いただいた新米は、早速、９日と１４日の給食として提供

されています。「多くの子どもたちにお米を食べてもらいたい、お米の良さとともに地元の魅力を知ってほ

しい。」と寄贈をしていただきました。いつも見守り応援をしていただいている地域の方、そして保護者の

方へ感謝の気持ちをかみしめていただきました。 

【勝央町文化祭】 

 ４・５日、勝央町の文化祭が行われました。中学校からは、美術の授業で作成した。絵が展示されていま

した。１年は「WakuWaku オリジナルドリンクバー」、２年は「勝央町にあったらいいなこんな会社（ロ

ゴのデザインを考える）」、３年は「戯画と漫画（一コマまんがに挑戦）」のテーマに沿った作品でした。

絵の上手さはもちろん、アイデアのこもった作品がたくさん並んでいました。 

 

【性教育】 

１６日、性教育講演会がありました。講師は、ウィメンズクリニックかみむら院長の上村 茂仁先生をお迎

えしました。「自分の生き方を自分で判断するための性教育」と題して３年生がお話を聴くことができました。

自分を大切にすること、友だちのために正しい知識を身につけることの大切さを学びました。今後の人生に

ついて生き方を考えていくことができる大変重要なお話でした。 

 

【職場体験（2 年）】 

１５日～１７日の３日間、２年生は職場体験を行いました。ここまで、働くということ、事前訪問を学び、

本番を迎えました。 

 

【人権参観日】 

１０日（金）、各学年で人権参観授業を行いました。１年生は「  」、２年生は「ハンセン病について」、

３年生は「   」について、みんなで学び考えました。当日は 名の保護者の方に参観をしていただきま

した。ご家庭でも身のまわりの人権についても考えるきっかけにしてください。 

 

【救命救急実習（2年）】 

 

 

【学校運営協議会】 

 

【プレ植樹式】 

【新米をいただきました】子どもたちに地元のお米を食べてもらお

うと、農事組合法人田中営農組合様から、今年収穫したばかりの新米を

町内の小中学校に寄贈していただきました。いただいた新米は、今後給

食として提供されています。「多くの子どもたちにお米を食べてもらい

たい、お米の良さとともに地元の魅力を知ってほしい。」と寄贈をして

いただきました。いつも見守り応援をしていただいている地域の方、そ

して保護者の方へ感謝の気持ちをかみしめていただきました。 

 



【職場体験（2 年）】１３日～１５日の３日間、２年生は職場体験を行いました。今年は町内３７の事

業所にご協力をいただき、働くことを実体験する貴重な機会となりました。働くことの大変さはもちろんの

こと、人のためになる、相手に頼られることから自己肯定感も上がり成長した様子をうかがえました。出発

式で話をした「『働く』ことは『傍（はた）を楽にすること』、相手に喜んでもらえてこそ本物」、職場体

験は終わりますが、学校や家庭の生活の中でも意識して実践してください。 

【人権参観日】 

８日、各学年で人権参観授業を行いました。１・２年生は、いろいろな差別について班ごとにまとめ発表

しました。３年生は、障害を持ちながら頑張る姿が集団を変えていく動画「奇跡のシュート」から、頑張る

こと・集団の大切さについて、みんなで考えました。当日は  ９５名の保護者の方に参観をしていただき

ました。ご家庭でも身のまわりの人権についても考えるきっかけにしてください。 

【母親委員会研修会】 

 ８日、人権参観日後に、PTA 母親部主催の「    」講演会を行いました。当日は、保護者の方はも

ちろん生徒も参加し、将来の 

    について考える貴重な時間となりました。 

【校内研究授業】 

２０日、県総合教育センター主催の標記の研修会が勝央中で行われました。２年１組 社会の授業と授業

の研究協議の様子を観ていただきました。ICT機器を活用した研究体制の様子、授業改善に向けて学校とし

て取り組む風土を観ていただきました。生徒も先生も学びに向かう姿が素晴らしいと褒めていただきまし

た。 

【学校運営協議会】 

１８日、第 4回学校運営協議会を行いました。今回は各学年団からも参加し、あいさつ等、生徒や学校の

様子について、グループの話し合いをしました。いろいろな対策やアイデアを出し合い、今後の教育活動の

ヒントとなりました。いつも勝央中学校の応援団として見守っていただきありがとうございます。 

【勝央町文化祭】２・３日、勝央町の文化祭が行われまし

た。中学校からは、全国大会に出場した創造文化部 白澤七

佳さんの作品と美術の授業で作成した絵が展示されていま

した。１年は「WakuWaku オリジナルドリンクバー」、

２年は「勝央町にあったらいいなこんな会社（ロゴのデザイ

ンを考える）」、３年は「戯画と漫画（一コマまんがに挑戦）」

のテーマに沿った作品でした。絵の上手さはもちろん、アイ

デアのこもった作品がたくさん並んでいました。 

 

 

【人権参観日】 

８日（金）、各学年で人権参観授業を行いました。１年生は

「  」、２年生は「ハンセン病について」、３年生は「   」

について、みんなで学び考えました。当日は 名の保護者の

方に参観をしていただきました。ご家庭でも身のまわりの人

権についても考えるきっかけにしてください。 

 

 

 

【学校運営協議会】 

 

 

【美術科出前授業】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【人権参観日・母親委員会研修会】 

８日、各学年で人権参観授業を行いました。１

年生は、いじめについて・２年生は、ハンセン病

の差別について、3年生は、障害を持ちながら頑

張る姿が集団を変えていく動画「奇跡のシュー

ト」から、頑張ること・集団の大切さについて、

みんなで考えました。当日は約 100 名の保護者

の方に参観をしていただきました。ご家庭でも身

のまわりの人権についても考えるきっかけにし

てください。また、人権参観日後に、PTA 母親

部主催の「大人になるまでに知っておきたいお金

の話」と題して講演会を行いました。当日は、保

護者の方はもちろん生徒も参加し、将来のお金と

の関わり方について考える貴重な時間となりま

した。 

【進路説明会（3年 PTA）】 

１５日、３年生保護者の方へ進路説明会を行い

ました。昨年度より公立高校の出願もインターネ

ットを使ったWEB 出願になるなど変更点があ

り、保護者の方へ説明をしました。３年生も受験

に向けて頑張っていますが、不安定になることも

あるかも知れません。家庭と学校と連携をとり子

どもたちの成長を見守っていきましょう。（写真

は、津山高専の先生に学校の説明していただく講

座、入試に向けた面接練習） 

希望の進路実現へ頑張れ 3年生！ 

【学校運営協議会】 

１８日、第 4回学校運営協議会を行いました。

今回は各学年団から先生方も参加し、「勝央中の

目指す生徒像」などについて、グループや全体で

話し合いました。いつも勝央中学校の応援団とし

て見守っていただきありがとうございます。 

【岡山県教育関係功労者表彰】 

1日 おかやま教育の日、本年度の岡山県教育

関係功労者表彰式が行われました。この賞は、教

育活動に成果を出した個人・団体を表彰するもの

です。県内の学校・園は６校、そのうち中学校は

勝央中学校 1校が表彰されました。組織的な授業

改善・そのための校内研修の様子が評価されまし

た。授業づくりは、先生だけで行うものではあり

ません。皆さんの授業に取り組む様子も含めた受

賞です。今後も頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


